
UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 371ª REUNIÃO SENDO A 174ª SESSÃO EM CARÁTER ORDINÁRIO DO CONSELHO
UNIVERSITÁRIO - CONSU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E
MUCURI – UFVJM REALIZADA NO DIA 26/06/2024. Às catorze horas do dia vinte e seis do mês de
junho do ano de dois mil e vinte e quatro, por web conferência, verificado o quorum, teve início a 371ª
reunião do Conselho Universitário, sendo a 174ª sessão realizada em caráter ordinário, conforme convocação
datada do dia vinte de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, sob a presidência do senhor reitor, Heron
Laiber Bonadiman e contando com a presença dos seguintes conselheiros: Flaviana Tavares Vieira (vice-
Reitora); Douglas Sathler dos Reis - Representante da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD);Virgínia
Geralda Batista - Representante da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação (PRPPG); Valéria Cristina da
Costa - Representante da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura (PROEXC); Joerley Moreira - Diretor da
Faculdade de Ciências Agrárias (FCA); Wellington Willian Rocha - Representante Docente da Faculdade de
Ciências Agrárias (FCA); Karine Taís Aguiar Tavano - Diretora da Faculdade de Ciências Biológicas e da
Saúde (FCBS); Wellington Fabiano Gomes - Representante Docente da Faculdade de Ciências Biológicas e
da Saúde (FCBS); Rinaldo Duarte - Representante Docente da Faculdade de Ciências Biológicas e da Saúde
(FCBS); Áthila Rocha Trindade - Vice-Diretor da Faculdade de Ciências Exatas (FACET); Wagner Lannes -
Representante Docente da Faculdade de Ciências Exatas (FACET);Paulo Henrique Fidêncio - Representante
Docente da Faculdade de Ciências Exatas (FACET); Agnaldo Keiti Higuchi - Diretor da Faculdade de
Ciências Sociais Aplicadas e Exatas (FACSAE); Teresa Cristina de Souza Cardoso Vale - Diretora da
Faculdade Interdisciplinar em Humanidades (FIH); Letícia Carolina Teixeira Pádua - Representante Docente
da Faculdade Interdisciplinar em Humanidades (FIH);Paula Cristina Silva - Representante Docente da
Faculdade Interdisciplinar em Humanidades (FIH); Paulo César de Resende Andrade - Diretor do Instituto
de Ciência e Tecnologia (ICT); Tatiana Nunes Amaral- Representante Docente do Instituto de Ciência e
Tecnologia (ICT);Manoel José Mendes Pires- Representante Docente do Instituto de Ciência e Tecnologia
(ICT); Jairo Lisboa Rodrigues - Diretor do Instituto de Ciência, Engenharia e Tecnologia (ICET); Jaqueline
Maria da Silva - Representante Docente do Instituto de Ciência, Engenharia e Tecnologia (ICET); Alexandre
Faissal Brito - Representante Docente do Instituto de Ciência, Engenharia e Tecnologia (ICET); Thiago
Franchi Pereira da Silva - Diretor do Instituto de Engenharia, Ciência e Tecnologia (IECT); Bárbara
Gonçalves Rocha - Representante Docente do Instituto de Engenharia, Ciência e Tecnologia (IECT); Paulo
Vitor Brandão Leal - Representante Docente do Instituto de Engenharia, Ciência e Tecnologia (IECT);
Leandro Augusto Felix Tavares - Diretor do Instituto de Ciências Agrárias (ICA); Hermes Soares da Rocha -
Representante Docente do Instituto de Ciências Agrárias (ICA); Angelo Danilo Faceto - Representante
Docente do Instituto de Ciências Agrárias (ICA); Ronaldo Luis Thomasini - Vice-Diretor da Faculdade de
Medicina (FAMED); Daniel Campos Villela - Representante da Faculdade de Medicina (FAMED); Patrick
Wander Endlich - Diretor da Faculdade de Medicina do Mucuri (FAMMUC); Caio Cesar de Souza Alves -
Representante Docente da Faculdade de Medicina do Mucuri (FAMMUC); Juliana Lages Ferreira -
Representante dos Técnicos Administrativos (TAS); Denice Pereira Santana - Representante dos Técnicos
Administrativos (TAS); Participou também como convidados -Júlio César Francisco- Procurador geral -
Donaldo Rosa Pires Júnior - Darliton Vinicius - PROPLAN - Márcia Regina Nascimento – PROACE.
Conselheiros cujas justificativas foram localizadas: João Victor Leite Dias - Representante Docente da
Faculdade de Medicina do Mucuri (FAMMUC). Conselheiros cujas justificativas de ausência não foram
identificadas: (FAMED); Márden Inácio Léles - Representante dos Técnicos Administrativos (TAS);
Henrique Alberto Alves Ferreira - Representante dos Técnicos Administrativos (TAS).  A presidência da
sessão iniciou cumprimentando a todos e colocando em discussão e votação as seguintes atas: Ata da 369ª
reunião sendo a 173ª sessão em caráter ordinário do Conselho Universitário – Consu da Universidade
Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri – UFVJM realizada na modalidade webconferência no dia
27/05/2024; Ata da 370ª reunião sendo a ª sessão em caráter ordinário do Conselho Universitário – Consu;
da Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha e Mucuri – UFVJM realizada na modalidade
webconferência no dia 07/06/2024. Atas aprovadas por ampla maioria (vinte votos favoráveis, registrando-se
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seis abstenções). Seguidamente, apresentou- se as correspondências recebidas, a saber: 1 . OFÍCIO Nº
116/2024/DSCV/DSD/PROGEP (1426465) - Processo 23086.006721/2024-10 - Homologação Resultado de
Concurso para Professor do Magistério Superior - Edital nº 59, de 17 de agosto de 2021; 2. DESPACHO Nº
20/2024/SECCONCUR/CONCUR/REITORIA (1437674) – Processo 23086.005633/2024-92 - O Concur
recomenda a aprovação da minuta de resolução Consu que dispõe sobre análise da prestação de contas; 3.
DESPACHO 0001 DESPACHO 001 CPPG PARA CONSU (1279632) - Processo 23086.014836/2021-27 -
Manifesta interesse no Consu e encaminha ao conselho para deliberação; 4. DESPACHO 30 DESPACHO
CPPG (1417697) - Processo 23086.006144/2024-58 - Manifesta interesse no Consu e encaminha ao
conselho para deliberação; 5. DESPACHO Nº 326/2024/SECRETARIA/REITORIA (1441427) - Processo
23086.005549/2024-79 - Solicitação Anuência – Cemig. Passou-se à apresentação das correspondências
expedidas, a saber: DESPACHO Nº 42/2024/SECCONSU/CONSU (1427939) - Processo
23086.006828/2023-79 - Designa relator em processo SEI; DESPACHO Nº 43/2024/SECCONSU/CONSU
(1428041) - Processo 23086.000262/2024-52 - Designa relator em processo SEI; DESPACHO Nº
44/2024/SECCONSU/CONSU (1428054) - Processo 23086.001029/2024-97 - Designa relatora em processo
SEI; DESPACHO Nº 45/2024/SECCONSU/CONSU (1428109) - Processo 23086.005461/2020-23 -
Designa relatora em processo SEI; DESPACHO Nº 46/2024/SECCONSU/CONSU (1428163) - Processo
23086.004091/2024-31 - Designa relatora em processo SEI; DESPACHO Nº 47/2024/SECCONSU/CONSU
(1428589) - Processo 23086.006721/2024-10 - homologa, ad referendum do Consu resultado do Concurso
Público para Professor de Magistério Superior; DESPACHO Nº 48/2024/SECCONSU/CONSU (1433501) -
Processo 23086.006840/2024-64 - Informa deliberação do Consu, pela aprovação da concessão do título de
Dignidade Universitária ao servidor Jairo; DESPACHO Nº 49/2024/SECCONSU/CONSU (1433649) -
Processo 23086.006617/2024-17 - Informa deliberação do Consu; DESPACHO Nº
50/2024/SECCONSU/CONSU (1433663) - Processo 23086.005406/2024-67 - Informa deliberação do
Consu, pela aprovação do Plano de trabalho 2024, com o acréscimo do seguinte tópico na parte concernente
à Proexc; DESPACHO Nº 51/2024/SECCONSU/CONSU (1434257) - Processo 23086.006035/2024-31 -
Designa o servidor como relator; DESPACHO Nº 52/2024/SECCONSU/CONSU (1434760) - Processo
23086.002103/2024-92 - Informa deliberação do Consu; DESPACHO Nº 54/2024/SECCONSU/CONSU
(1434793) - Processo 23086.010005/2022-67 - Informa deliberação do Consu; DESPACHO Nº
56/2024/SECCONSU/CONSU (1434801) - Processo 23086.007232/2023-96 - Informa deliberação do
Consu; DESPACHO Nº 57/2024/SECCONSU/CONSU (1434893) - Processo 23086.005886/2024-66 -
Informa deliberação do Consu; DESPACHO Nº 58/2024/SECCONSU/CONSU (1434955) - Processo
23086.012261/2023-70 - Informa deliberação do Consu; DESPACHO Nº 59/2024/SECCONSU/CONSU -
(NÃO EMITIDO); DESPACHO Nº 60/2024/SECCONSU/CONSU (1442837) - Processo
23086.015355/2023-09 - Homologa, ad referendum , a promoção à Classe E; DESPACHO Nº
61/2024/SECCONSU/CONSU (1442849) - Processo 23086.005978/2024-46 - Homologa, ad referendum , a
redistribuição por permuta de servidor; DESPACHO Nº 62/2024/SECCONSU/CONSU- Processo -
23086.005461/2020-23- designa relator em processo SEI; DESPACHO Nº 63/2024/SECCONSU/CONSU-
Processo - 23086.006823/2023-46- designa relator em processo SEI. DESPACHO Nº
64/2024/SecCONSU/CONSU- (1447815) Processo: 23086.005367/2024-06- Aprova ad referendum  do
Consu recomendação da PGF; DESPACHO Nº 65/2024/SECCONSU/CONSU- Processo:
23086.000262/2024-52- Encaminhamento de dúvidas jurídicas à PGF; DESPACHO Nº
66/2024/SECCONSU/CONSU- Processo 23086.004122/2024-53- Homologa, ad referendum  promoção de
docente; DESPACHO Nº 67/2024/SECCONSU/CONSU- Processo 23086.006370/2024-39- ratifica, ad
referendum, a decisão exarada no documento Despacho 157 (SEI nº 1448798); DESPACHO Nº
68/2024/SECCONSU/CONSU- Processo 23086.007948/2024-74- Aprova ad referendum  solicitação de
afastamento do país. A seguir. Passou-se à apresentação dos processos homologar, a saber: HOMOLOGAR
04/2024- Processo 23086.015332/2023-96- RESOLUÇÃO Nº CONSEPE 15/2024, DE 27 DE MAIO DE
2024 Dispõe sobre a criação e normatização do Programa de Educação Tutorial Institucional – PETI/UFVJM
vinculado à Pró-Reitoria de Graduação; HOMOLOGAR 05/2024: Processo: 23086.003483/2024-82-
Resolução nº Consepe 14/2024, de 27 de maio de 2024 - Dispõe sobre a concessão de auxílio aos discentes
dos cursos de graduação da UFVJM para participação em trabalhos de campo e visitas técnicas. Processos
homologados por ampla maioria (vinte e nove votos favoráveis, registrando-se duas abstenções).
Seguidamente, apresentou-se a resoluções emitidas no período: RESOLUÇÃO Nº 10/2024/CONSU, DE 28
DE MAIO DE 2024- Regimento Interno da Comissão Interna de Supervisão (CIS) dos Técnicos
Administrativos (as) em Educação da Universidade Federal dos Vales do Jequitinhonha Mucuri/ UFVJM;
RESOLUÇÃO Nº 11/2024/CONSU, DE 03 DE JUNHO DE 2024- Dispõe sobre o parcelamento de créditos
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que não tenham natureza tributária e não inscritos em dívida ativa devidos à Universidade Federal dos Vales
do Jequitinhonha e Mucuri; RESOLUÇÃO Nº 12/2024, DE 07 DE JUNHO DE 2024- Concessão de título
honorífico de Mérito Funcional a servidor da UFVJM. RESOLUÇÃO Nº 13/2024, DE 18 DE JUNHO DE
2024- Cria taxas e reajusta os valores existentes na UFVJM, para a prestação de serviços educacionais,
emissão de documentos e requerimentos diversos, bem como para envio pelos Correios. Na sequência, foram
apresentados os seguintes documentos a referendar: REFERENDAR 23/2024 - Despacho nº
47/2024/SecConsu/Consu (1428589) - Processo 23086.006721/2024-10 - homologa, ad referendum do
Consu resultado do Concurso Público para Professor de Magistério Superior; REFERENDAR 24/2024 -
Despacho nº 60/2024/SecConsu/Consu (1442837) - Processo 23086.015355/2023-09 - Homologa, ad
referendum, a promoção à Classe E; REFERENDAR 25/2024 - Despacho nº 61/2024/SecConsu/Consu
(1442849) - Processo 23086.005978/2024-46 - Homologa, ad referendum , a redistribuição por permuta de
servidor; REFERENDAR 26/2024 - Despacho nº 64/2024/SecConsu/Consu - (1447815) Processo:
23086.005367/2024-06- Aprova ad referendum do Consu recomendação da PGF; REFERENDAR 27/2024 -
Despacho nº 66/2024/SecConsu/Consu – Processo 23086.004122/2024-53- Homologa, ad referendum
promoção de docente; REFERENDAR 28/2024- DESPACHO Nº 67/2024/SECCONSU/CONSU- Processo
23086.006370/2024-39- ratifica, ad referendum , a decisão exarada no documento Despacho 157 (SEI nº
1448798) ; REFERENDAR 29/2024- DESPACHO Nº 68/2024/SECCONSU/CONSU- Processo
23086.007948/2024-74- Aprova ad referendum  solicitação de afastamento do país. Documentos
referendados por ampla maioria (trinta votos favoráveis, registrando-se uma abstenção). Passou-se à ordem
do dia com a apresentação dos assuntos da pauta. Foi apreciado o seguinte encaminhamento: Alteração da
ordem da pauta com a discussão do ASSUNTO 31/2024: 23086.007879/2024-07- Informe e solicitação sobre
a FUNDAEPE como o primeiro assunto a ser discutido e aprovação da pauta. Encaminhamento aprovado por
unanimidade (trinta e três votos favoráveis). Na sequência, votou-se a participação do procurador junto à
UFVJM na reunião. Solicitação aprovada por unanimidade ( trinta e três votos favoráveis). Abriu-se para
discussão o ASSUNTO 31/2024: Processo 23086.007879/2024-07- Informe e solicitação sobre a
FUNDAEPE para o qual foi votado o seguinte encaminhamento: Aprovação das solicitações contidas no
documento 1449541, a saber: 1) Autorização para a reitoria solicitar formalmente ao Ministério Público
Estadual a extinção da FUNDAEPE. 2) A nomeação de interventor para conduzir a extinção e abertura de
nova fundação, amparado pela legalidade dos atos e em comum acordo entre os entes. Encaminhamento
aprovado por ampla maioria (trinta votos favoráveis, registrando-se duas abstenções). Passou-se á discussão
do ASSUNTO 24/2024- Processo 23086.014343/2023-59- Minuta de Resolução que Estabelece Normas de
Emissão de Endossos Institucionais para guarda de remanescentes arqueológicos no Laboratório de
Arqueologia e Estudo da Paisagem do Instituto de Tecnologia e Tecnologia da Universidade Federal dos
Vales do Jequitinhonha e Mucuri - UFVJM). Durante a análise do documento 1401482 foram votados os
seguintes encaminhamentos: 1. Aprovação da Minuta de Resolução Documento SEI 1401482 com a seguinte
alteração: Art. 10 –Alteração: Retirada da expressão “revogadas as disposições em contrário e acréscimo de
um artigo de Revogação Resolução n. 24 – Consu, de 03 de dezembro de 2010. Encaminhamento aprovado
por ampla maioria (trinta e um votos favoráveis), registrando-se duas abstenções. Passou-se a discussão do
ASSUNTO 26/2024- Processo 23086.005549/2024-79 - ASSUNTO: NS 1148228538 – Solicitação
Anuência – Cemig. Votou-se inicialmente a presença de servidores da Proad na sessão. Presença aprovada
por unanimidade (trinta e três votos favoráveis). Após discussão, votou-se o seguinte encaminhamento:
Anuência para obra - Construção de uma rede elétrica de média tensão protegida, conforme documento SEI
1402513. Encaminhamento aprovado por ampla maioria (trinta e dois votos favoráveis registrando-se duas
abstenções). Passou-se ao ASSUNTO 27/2024- Processo: 23086.018791/2023-21- Prestação de Contas do
Exercício de 2023. Inicialmente foi votada a autorização para a presença de Participação de servidor da
Proplan na sessão, o que foi autorizado por unanimidade (trinta e três votos favoráveis). Seguidamente, foi
informado que neste momento Presidência e Vice-Presidência declinam da condução da sessão que será
dirigida pelo decano, professor Wellington Fabiano Gomes para ele assumir a presidência nesse assunto, por
se tratar de assunto um relatório que já diz respeito a atual gestão. O decano apresenta o assunto e, após
discussão, votou-se o seguinte encaminhamento: Aprovação da Prestação de Contas do Exercício de 2023.
Encaminhamento aprovado por ampla maioria (vinte e oito votos favoráveis, registrando-se oito abstenções.
Na sequência, passou-se a discussão do ASSUNTO 28/2024- Processo: 23086.001833/2024-76- Minuta de
Resolução que altera a Resolução nº 19 de 17 de março de 2017, que regulamenta o Auxílio Manutenção do
Programa de Assistência Estudantil da Universidade Federal dos Vales de Jequitinhonha e Mucuri –
UFVJM.Votou-se a presença e fala de servidores na Proaae na sessão, o que foi aprovado por unanimidade
(trinta votos favoráveis). Após discussão votou-se o seguinte encaminhamento: Aprovação da minuta de
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Resolução que regulamenta o Auxílio Manutenção do Programa de Assistência Estudantil da UFVJM SEI
1362566 com o desmembramento do último artigo. Encaminhamento aprovada por ampla maioria (trinta e
dois votos favoráveis, registrando-se uma abstenção). Em seguida foi posto em discussão o ASSUNTO
29/2024- Processo 23086.006035/2024-31- Minuta de alteração da resolução nº 16, de 20 de setembro de
2019 para o qual se votaram os seguintes encaminhamentos: 1. Art. 6º – Alterações: Substituir o termo
“Reitoria” por “Secretaria dos Conselhos e no § 3º suprimir a expressão "mediante consulta de sugestão de
nomes pelo Consu". Encaminhamento aprovado por unanimidade (trinta e três votos favoráveis).2.
Aprovação da minuta de Resolução (SEI 1448114) que altera a Resolução nº 16, de 20 de setembro de 2019
com as alterações deliberadas. Encaminhamento aprovado por unanimidade (trinta e cinco votos favoráveis).
Na sequência, discutiu-se o assunto ASSUNTO 30/ 2024- 23086.007824/2024-99 - Supressão de trecho da
Resolução N° 3 Consu, de 2 de março de 2018. Após apresentação da demanda e discussão do a matéria,
votou-se o seguinte encaminhamento: Aprovação da Alteração da Resolução nº 03, de 2 de março de 2018 –
SISBI, conforme sugerido no documento SEI 1448153, mantendo o § 2º como parágrafo
único.Encaminhamento aprovado por ampla maioria (trinta e um votos favoráveis, registrando-se duas
abstenções). Seguidamente passou-se ao ASSUNTO 32/2024- Processo 23086.014836/2021-27-
Manifestação interesse no recebimento de doação e encaminhamento ao Consu para deliberação, para o qual
votou-se a Aprovação da doação- Equipamento Liquefator de Nitrogênio KI Kelvin Internacional
Corporation modelo NL84F-Processo 23086.014836/2021-27. Doação aprovada por ampla maioria (trina e
um votos favoráveis, registrando-se duas abstenções). Em seguida, discutiu-se ASSUNTO 33/2024-
Processo: 23086.006144/2024-58- Manifestação de interesse no recebimento de doação e encaminhamento
ao Consu para deliberação, para o qual se votou o seguinte encaminhamento: Aprovação da doação -
Equipamento especificado no Termo Geral de Doação (1414408)- Processo 23086.006144/2024-
58.Encaminhamento aprovado por ampla maioria (trinta e três votos favoráveis, registrando-se uma
abstenção). Antes de passar à parte reservada da reunião, deu-se a suspensão da sessão por quinze minutos.
Na retomada da sessão, discutiu-se ASSUNTO 34/2024- Processo 23086.001029/2024-97 - Recursos para
análise e deliberação - Edital de Remoção Interna 02/2024 –L.N.S. Durante a discussão o professor Heron
passou a presidência da sessão para a Vice-Presidente para a condução do assunto. Após discussão, deu-se a
votação do recurso conforme votação nominal e motivada que segue: Letícia Carolina Teixeira Pádua
(Relatora): "Meu nome é Letícia Pádua, eu sou representante docente da FIH, eu voto contra o recurso da
requerente em função dos argumentos expostos no parecer". Agnaldo Keiti Higuchi - Diretor da Faculdade
de Ciências Sociais Aplicadas e Exatas (FACSAE); "Eu voto pelo acolhimento do pedido da Lucineide,
tendo como base os argumentos da conselheira Juliana sobre equivalência dos cargos". Angelo Danilo
Faceto: "Boa tarde, Angelo Danilo Faceto, representante do ICA, eu acompanho o voto do relator. Áthila
Rocha Trindade :"Boa tarde a todos Áthila Rocha vice direção da FACET, eu voto pelo acolhimento da
servidora em virtude da manifestação favorável da unidade de destino da mesma, apesar das considerações
da relatoria a respeito de questões de equivalência entre o cargo descrito no edital e o atual cargo da
servidora". Bárbara Gonçalves Rocha : "Boa tarde a todos e a todas Bárbara representante docente do IECT,
eu voto de acordo com a relatoria". Caio Cesar de Souza Alves : "Boa tarde a todos! Caio César de Souza
Alves, representante docente da FAMMUC, com base na necessidade de um pedagogo de formação no
núcleo de apoio psicopedagógico, voto pelo não acolhimento do recurso de acordo com a relatoria". Denice
Pereira Santana: "Boa tarde a todos eu, Denice Pereira Santana, representante dos técnicos em Educação aqui
da Universidade, eu voto pelo acolhimento do recurso da servidora L. considerando a fala da servidora
Juliana Lages, considerando, ainda, que os níveis são próximos, ambos os cargos, técnicos em assuntos
educacionais pedagogos , considerando a experiência aqui falada da servidora em vários setores e
considerando, também, o fator motivacional eu voto pelo acolhimento do recurso". Douglas Sathler dos Reis
- Representante da Pró-Reitoria de Graduação (PROGRAD); Boa tarde eu sigo a relatora desse processo e
justifico pela atenção no seu relatório que foi dada às questões técnicas inseridas, colocadas pela PROGEP,
que motivou a decisão da reitoria, então ,voto em conformidade com a relatora". Alexandre Faissal Brito :
"Boa tarde Flaviana, boa tarde todos os conselheiros, eu, professor Faissal, representante docente do ICET,
voto de acordo com a relatora não acolhendo o pedido de recurso". Hermes Soares da Rocha - Representante
Docente do Instituto de Ciências Agrárias (ICA); Boa tarde a todos Hermes Soares suplente na representação
docente do ICA Unaí, voto em acompanhamento a relatoria do processo em função dos argumentos que
foram expostos e também da discussão de hoje durante a reunião, durante a discussão do ponto obrigado".
Jairo Lisboa Rodrigues: "Boa tarde! Eu, Jairo, representante da direção do ICET voto pelo acolhimento do
pedido, desde que se consiga o cargo de pedagogo para a FAMMUC". Jaqueline Maria da Silva: "Boa tarde
a todos! Eu, professora Jaqueline Maria da Silva, representante docente ICET, considerando os argumentos
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da Juliana e considerando o posicionamento do professor Agnaldo diretor da FACSAE, eu acolho o recurso
da requerente e, com respeito às considerações da relatoria, eu reconheço todo o trabalho da mesma, mas vou
votar pelo acolhimento do recurso". Joerley Moreira: "Boa tarde a todos, eu, professor Joerley Moreira,
representante da Faculdade de Ciências Agrárias voto de acordo com o parecer, mesmo ele entendendo que,
e faço voto que a PROGEP e a reitoria possa, futuramente, remover a servidora de modo que ela possa está
satisfeita no local de trabalho, que seja buscado aí uma semelhança de vaga para que ela possa ser removida,
mas, no momento, de acordo com as orientações técnicas e com o embasamento feito no parecer, eu voto de
acordo com o parecer da relatora". Juliana Lages Ferreira - Representante dos Técnicos Administrativos
(TAS); Considerando que o que tá em questão é um edital que previa equivalência de cargos, considerando
que o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais e Pedagogo são equivalentes, considerando que não entra
no edital, considerando que a Lucineide manifestou interesse por isso, a questão motivacional, que está
ligada a questão do servidor, da produção, o que faria bem, da melhor produção dela, enquanto servidora, eu
acolho o recurso por todas as considerações acima citadas". Karine Taís Aguiar Tavano: Boa noite a todos!
Sou representante da direção da FCBS, eu voto com a relatora e também por considerar que possa haver
algum prejuízo a FAMMUC, conforme falas colocadas aqui, então, esse é meu voto". Leandro Augusto Felix
Tavares - Diretor do Instituto de Ciências Agrárias (ICA): "Olá boa tarde a todos, eu voto acompanhando o
parecer da relatoria com base nas especificações técnicas trazidas na discussão". Manoel José Mendes Pires-
Representante Docente do Instituto de Ciência e Tecnologia (ICT): "Eu voto pelo indeferimento do recurso
de acordo com as conclusões do parecer da relatora". Patrick Wander Endlich: "Patrick, representante da
FAMMUC, eu voto contra o pedido da requerente, com fundamento nos argumentos apresentados pelo
parecer da relatora". Paula Cristina Silva: "Boa noite, eu, Paula Cristina Silva, representante docente da FIH,
voto em acordo com a relatoria e devido a necessidade e as especificidades do cargo de Pedagogo na
instituição". Paulo César de Resende Andrade :"Paulo César de Resende Andrade, representante da direção
do ICT, eu voto contrário ao deferimento seguindo o voto do relator". Paulo Henrique Fidêncio: "Eu
professor. Paulo Fidêncio, representante docente da FACET. Voto pelo acolhimento do recurso, pela
equivalência de cargo e conforme argumentado por outros conselheiros". Paulo Vitor Brandão Leal:" Boa
tarde a todos e a todas! Eu, Paulo Vitor Brandão Leal, representante docente do IECT, apesar de ser solidário
ao desejo da servidora, acompanho o parecer da servidora a quem parabenizo pelo trabalho. Rinaldo Duarte:
"Eu, Rinaldo Duarte, representante docente da FCBS, voto acompanhando o parecer da relatora". Tatiana
Nunes Amaral: Tatiana Nunes Amaral, representante docente do ICT, acompanho o voto da relatora". Teresa
Cristina de Souza Cardoso Vale: "Boa noite pessoal, eu Teresa Cristina Vale, diretora da FIH, voto pelo
indeferimento do pedido feito pela técnica, com base no parecer da relatora, a quem eu parabenizo pelo
excelente trabalho feito". Thiago Franchi Pereira da Silva: "Boa tarde a todas e a todos, Thiago Franchi,
diretor do IECT, eu voto pelo acolhimento do recurso da requerente, tendo em vista as manifestações dos
gestores das Unidades Acadêmicas, além da proximidade dos cargos e funções a serem desempenhadas,
obrigado". Valéria Cristina da Costa: "Muito boa noite a todas, todis e todos! Eu, Valéria Cristina da Costa,
Pró-reitoria de extensão e cultura, voto pelo indeferimento do recurso da servidora considerando o parecer da
relatora, obrigada". Virgínia Geralda Batista "Eu, Virgínia Batista, representante da PRPPG, voto contra o
recurso da servidora, embora reconheça e entenda a vontade dela, servidora TA técnica como eu, em mudar
de lotação, mas acompanhando a relatora, em função da negativa da PROGEP e da ausência do cargo da
Unidade que ela pede a remoção". Wagner Lannes - Representante Docente da Faculdade de Ciências Exatas
(FACET): "Em primeiro lugar, eu queria parabenizar o trabalho da relatora e eu voto em acolhimento ao
recurso por considerar a equivalência dos cargos pelo depoimento dela, que ela trabalhava no mesmo local e
exercendo as mesmas funções que a colega dela, esse é o meu voto". Wellington Fabiano Gomes: "Boa noite!
Eu, Wellington Fabiano Gomes, representante docente da FCBS, acompanho a relatora pelo não acolhimento
do recurso. Wellington Willian Rocha: "Boa noite, Wellington Willian, representante docente da FCA, eu
voto pelo não acolhimento do recurso, pautado nos argumentos apresentados pela relatora". Flaviana Tavares
Vieira: "Eu Flaviana Tavares, vice reitora da Universidade manifesto meu voto com relação ao pedido da
servidora, eu acompanho o voto da relatora, a qual, também, já, aproveito a oportunidade e parabenizo o
trabalho desenvolvido". Recurso indeferido por ampla maioria (vinte e três votos contrários, registrando-se
nove votos favoráveis). Expirado o tempo regimental de reunião, a presidência agradeceu a presença de todos
e declarou encerrada a sessão. Eu, Elisabeth da Anunciação Amorim, lavrei a presente ata que, depois de
apreciada e aprovada, será devidamente assinada eletronicamente por mim e pelo presidente da sessão.
Diamantina, 26 de junho de 2024.
 

HERON LAIBER BONADIMAN
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Presidente do Consu/UFVJM
 

ELISABETH DA ANUNCIAÇÃO AMORIM
Secretária dos conselhos superiores/UFVJM

Documento assinado eletronicamente por Heron Laiber Bonadiman, Reitor, em 30/08/2024, às 17:05,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Elisabeth da Anunciacao Amorim , Secretária dos
Conselhos Superiores, em 06/09/2024, às 08:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ufvjm.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1519835 e o
código CRC 90FD63C3.

Referência: Processo nº 23086.007431/2020-51 SEI nº 1519835
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